

## 《单词百科:prognostic是什么意思?prognostic怎么发音?prognostic的解释和用法》

英语单词prognostic是什么意思?prognostic怎么读?prognostic怎么发音?简答网为您整理了prognostic的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



### prognostic怎么读

prognostic的读音:[prɒˈnɒstɪk]

### prognostic的意思

- 1、adj.预兆的;
- 2、n.预兆;

### prognostic的近义词

- 1、foretelling v.预言，预示( foretell的现在分词 )；
- 2、omen n.前兆；征兆；预兆；兆头；
- 3、portent n.预兆；征兆；怪事；奇物；
- 4、predictive adj.预言性的，成为前兆的；
- 5、presage vt.预示，预兆；

### prognostic的双语例句

1、Objective To assess prognostic factors in patients with cervical adenocarcinoma.  
目的探讨影响宫颈腺癌预后的高危因素.

2、Conclusion : MT can be taken as a prognostic index of breast cancer.

本研究结果表明,MT可作为判断乳腺癌预后的指标之一.

3、Conclusion Patients with BAL have unique clinical, biological and prognostic features.

结论: BAL具有独特的临床、生物学和预后特征.

4、DNA ploidy may be a valuable parameter for prognostic of esophageal cancer.

DNA倍体数对食管癌预后判断有一定价值.

5、To clarify the prognostic factors of endometrial adenosquamous carcinoma.

了解影响子宫内膜腺鳞癌预后的相关因素.

6、Child-Pugh scores , and glucose intolerance were also highly significant prognostic factors.

儿童硬化分级, 和葡萄糖不耐受也是高度显著预后因素.

7、Multivariate analysis indicated that micrometastases were an independent prognostic factor.

多变量分析表明淋巴结微转移是独立的预后因素.

8、Accuracy of prognostic variables was analyzed by ROC curves.

预后变量的准确性则经过ROC曲线分析.

9、However, about the prognostic value of stress MR examinations is limited.

然而, 关于两种负荷磁共振检查对预后的判断价值的研究尚且有限.

10、S, mdx 1 and LRP each could act as independent prognostic factor.

:S、mdx1和LRP可作为独立预后因素.

11、He regarded the bad weather as a prognostic of failure.

他将坏天气视为失败的预兆.

12、Cox regression analysis showed STAT 5 was an independent prognostic factor.

cox回归分析显示STAT5是独立的预后影响因子.

13、Now an independent prognostic molecular marker has not been identified as yet.

尚未发现特异的肿瘤诊断分子标记物.

14、The number of tumor is the most important clinical prognostic factor.

肿瘤数目为影响预后的最重要的临床因素.

15、We therefore analyzed long-term prognostic factors of significant MR after PM.

因此分析经皮二尖瓣成形术后严重二尖瓣关闭不全的 长期 预后因素.

以上是简答网为您整理的prognostic怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于pr

ognotic的用法、

prognostic的释义、prognostic的相

关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/prognostic>